

UN EXAMEN AL CORAZÓN

- ✓ **PRIMER RECORTE**, el DT Mauricio Soria realizará mañana la primera depuración de jugadores, de cara a la Copa.
- ✓ **EL PROMEDIO** de edad de la Selección es de 27 años; Carlos Aragonés opina que Bolivia "baila con la más fea".



págs. 4-5

Anoche se llevaron adelante una serie de estudios médicos a los jugadores de la Selección, exámenes de electrocardiograma y ecocardiograma que son exigidos por la Conmebol para tener la historia clínica de cada jugador (en la foto Diego Bejarano). Por la mañana se llevaron a cabo los análisis de laboratorio. Los médicos del centro Neomedic se hicieron presentes con sus equipos móviles en la habitación del gabinete médico instalado en el hotel Yotaú.



A LA CARGA POR DIEGO ZAMORA

La dirigencia celeste intenta convencer al golero tarijeño; Lizio tiene la chance de ir a la "U".

págs. 2-3



TORRES ESTÁ CERCA DEL TIGRE

Las gestiones las realiza el presidente atigrado César Salinas, quien quiere cerrar el trato lo antes posible.

pág. 2